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} лашова работает на

«Сланцы»

Ивановна Га-
заводе

с 1956 года лабо-

v рантом химического анализа.

‘ Это в отделе технического

J контроля. Иначе говоря, Ва-

{ дентина Ивановна ведет конт-

! роль за выпуском продук-

J ции. И делает это на «отлич-
5 но». Поэтому фотография ее

} неоднократно заносилась на

v Доску почета предприятия.

; И в настоящее время ее фо-
{ тография также висит на за-
v водской Доске почета,

t Скромна, пользуется авто-
} ритетом в своем коллективе—

J так отзываются о ветеране
» труда, ветеране завода.

НА СНИМКЕ: В. И. Гала-
{ шова.

Фото JI. Андреевой.
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И В НОВЫХ ПЛАНАХ НАМЕЧЕН РОСТ НАДОЕВ
На протяжении всей теку-

щей пятилетки животноводы на-

шего района наращивают тем-

пы производства молочной про-

дукции. И главным образом —

за счет роста продуктивности

каждой коровы. В целом за ми-

нувшие три года к уровню

*$85 года — последнего года

одиннадцатой пятилетки —

она возросла на 324 килограм-

ма и составила в прошлом го-

ду 3205 килограммов. Особен-

но высокую продуктивность

дойного стада обеспечили в

прошлом году труженики ферм
совхозов «Аврора» и «Родина»
— соответственно 4306 и 3622
килограмма в расчете на каж-

дую корову.
Не остановились на достиг-

нутом животноводы района и в

этом году. Они наметили для

себя рубеж в 3276 килограм-

мов молока от каждой коровы.

И вновь самые высокие пла-

ны у тружеников ферм совхо-

зов «Аврора» и «Родина» —

соответственно 4100 и 3600 ки-

лограммов от каждой коровы.

Уверенно начали четвертый
год пятилетки и животноводы

совхоза «Сланцевский», кото-
рые в прошлом году особо от-

личились, дав прирост в надоях

от каждой коровы в 410 кило-

граммов молока.

А. ГИНДОВА.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ
24 января в 16 часов в

ГК КПСС состоится со-
вещание с руководителя-

ми агитколлективов, заве-

дующими клубами изби-
рателей, ответственными

за наглядную агитацию.

ПРИГЛАШАЕМ
НА ВСТРЕЧУ

28 января приглашаем

жителей города на встре-

чу с руководителями

предприятий по вопросу

«Экологические проблемы
района: реальность и

перспективы». Выступают
руководители предприя-

тий: завода «Сланцы»,
цементного завода, про-

изводственного объеди-
нения «Ленинградсла-
нец», Сланцевского заво-

да резиновых изделий,
центральной районной
больницы, транспортных

предприятий.
Встреча состоится в

ГК КПСС в 11 часов.

Идеологический от-

дел ГК КПСС.

СВЕДЕНИЯ

О НАДОЯХ МОЛОКА ПО СОВХОЗАМ
РАЙОННОГО агрообъединения

ЗА 20 ДНЕЙ ЯНВАРЯ 1989 ГОДА
(в килограммах)
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Soil
«Родина» 189 + 17
Перебор 201 + 6
Попкова Гора 199 + 37
Кушела 199 + 26
Монастырек 193 + 11
Выскатка 163 — 8

«Аврора»
Рудно 184 -13

«Сланцевский» 176 + 11
Загривье 184 + 25
Степановщина 184 - 1
Втроя 165 -18 _

Гостицы 150 + 38
Большие Поля 148 + 33

«ОСЬМИИСКиЙ» 136 - 9

Поречье 146 -19
Овсище 132 + 6
Морди 124 —14

«Старопольский» 131 — 2

Шакицы 177 + 21
Кологриво 139 — 3
Загорье 135 — 1 1

Замошье 123 —12

комплекс 114 — 8

По объединению: 159 + 5

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ф В ГОРКОМЕ КПСС

ФИЗКУЛЬТУРА— ЗТО ЗДОРОВЬЕ
На заседании бюро городского комитета партии, состояв-

шемся 20 декабря, обсуждена организаторская работа проф-
союзного комитета ЛПО «Ленинградсланец» по созданию

условий и вовлечению трудящихся и членов их семей в

занятия физкультурой и спортом. С ответом выступил пред-

седатель профкома Н. А. Прудников. Он ответил также на

заданные ему вопросы.

При обсуждении отчета выступили члены комиссии, го-

товившей вопрос на рассмотрение бюро, — первый секре-

тарь горкома ВЛКСМ А. В. Александров, председатель гор-

совета ВДФСО профсоюзов В. В. Дмитриева, инструктор

идеологического отдела ГК КПСС А, М. Коростелева, член

бюро горкома партии, секретарь парткома строительного

треста № 63 Г. Н. Страшко, заместитель заведующего орга-

низационным отделом ГК КПСС А. П. Кузнецов. Подвел
итог обсуждению первый секретарь горкома партии В. В.
Назаров. По обсужденному вопросу принято постановление.

На заседании бюро рассмотрены и другие вопросы, по

ним приняты постановления.

Бюро ГК КПСС удовлетворило просьбу первичной пар-

тийной организации о снятии ранее наложенных взысканий
с секретаря парткома совхоза «Сланцевский» В. И. Кова-
ленко и главного агронома этого хозяйства Л. Ц. Малощин-
ского.

Бюро ГК КПСС объявило строгий выговор с занесением

в учетную карточку рабочему бани ремонтно-механического

завода 6. E. Цыганову за нарушение норм партийной этики,

выразившееся в предании гласности на отчетно-выборной
конференции объединения неподтвержденных фактов, поро-

чащих честь и достоинство коммуниста.

О ПОВЫШЕНИИ РОЛИ КОММУНИСТОВ

В интересной дискуссион-

ной форме проходило от-

крытое партийное собрание
на пассажирском автопред-

приятии. Выступили и ком-

мунисты, и беспартийные —

всего десять человек. Такая
активность объясняется ак-

туальностью обсуждаемого
вопроса — о повышении

авангардной роли коммуни-

стов по пропаганде передо-

вых методов труда.

Хотя основным докладчи-

ком был секретарь партийно-
го бюро предприятия В. И.
Спиридонов, на многие воп-

росы участников собрания
пришлось ответить и началь-

нику СПАПа В. Р. Морозу,
и специалистам, руководите-

лям различных подразделе-
ний и служб.

Разговор получился откро-

венный и острый. Отмечали,
что хотя бригадный метод с

применением КТУ внедряет-

ся уже несколько лет, далеко

не все .коллективы перешли

на работу по-новому. Напри-
мер, только в трех водитель-

ских бригадах работают по

этому методу. Каковы при-

чины?
Выступившие на собрании

говорили о том, что низка

партийная прослойка среди

водителей и рабочих ремонт-

ной зоны, мало бригадиров-
коммунистов. Значит, недо-

статочна и разъяснительная,

пропагандистская работа в
трудовых коллективах по под-

держанию нового метода тру-

да. Кроме того, отмечали,

что руководители среднего
звена слабо ориентируются в

экономических вопросах, не-

обходимо вести с ними эф-
фективные занятия, доходчи-

во раскрывать преимущест-
ва этого прогрессивного ме-
тода работы.

Все это нашло отражение

в принятом на собрании по-

становлении.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ СНЯТО С КОНТРОЛЯ

На очередном заседании
партийного комитета строи-

тельного треста № 63 об-
суждено выполнение двух по-

становлений парткома.

Первое из них касалось ра-

боты партийных, профсоюз-
ных организаций, админист-
раций СПМК-251 и СМУ

треста «Севзапметаллург-
монтаж» по выполнению ан-
тиалкогольного законода-

тельства.

Отмечено, что несколько

сократилось число нарушений
антиалкогольного законода-
тельства в СПМК-251, хотя

на обоих предприятиях эти

нарушения не изжиты. От-
мечалась неактивная, бесси-
стемная работа общественных
организаций, комиссий по

борьбе с пьянством, неэффек-
тивность принимаемых ими

мер.

И хотя постановление сня-

то с контроля, секретарям

цеховых организаций необхо-
димо усилить работу по вы-
полнению антиалкогольного

законодательства, взять под

свой постоянный контроль

работу по пропаганде здоро-

вого образа жизни. Секрета-
рю цеховой парторганизации

СМУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж» Ю. Е. Иванову
рекомендовано на партийном
собрании заслушать по этому

вопросу отчет начальника
предприятия, коммуниста

И. И. Голенко.
Решено также снять с

контроля и другое постанов-

ление — о выполнении
платных услуг населению и

производству товаров народ-

ного потребления, как в ос-

новном реализованное. В
целом трест выполнил дове-

денные плановые задания,
хотя некоторые подразделе-

ния, как ПМК-102 и СУ-322,
не справились с планом по
производству товаров народ-

ного потребления. Необходи-
мо проанализировать на этих
предприятиях причины невы-

полнения, строже спросить с
руководителей. Ведь в про-

изводстве таких товаров, вы-
полнении платных услуг за-

интересовано население.

ПЕРВОЕ ЗАНЯТИЕ

Состоялось первое занятие
в школе лекторов-краеведов,

созданной для учащихся и
педагогов, старших пионер-

вожатых.

Открыла его инструктор
идеологического отдела гор-

кома партии С. Ф. Шишки-
на. Лекцию на тему «Собы-
тия и памятники периода Ве-
ликой Отечественной войны
на Сланцевской земле» про-
читал известный в нашем го-

роде краевед коммунист

С. А. Пронин.

До конца учебного года на

занятиях в этой школе пла-
нируется осветить собы-
тия, связанные со ста-

новлением Советской власти
в нашем крае, с граждан-
ской войной. Будут проведе-
ны экскурсии. Богатый фак-
тический материал, получен-
ные практические знания по-
могут слушателям в их по-
вседневной работе и учебе
вести пропаганду историко-
революционного прошлого на- 1
шего района.
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СТРАНИЦА НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

„ГЛАСНОСТЬ ЕСТЬ МЕЧ, КОТОРЫЙ САМ ИСЦЕ-

ЛЯВ Т НАНОСИМЫЕ ИМ РАНЫ“.
В. И. ЛЕНИН

Лучшие

За активную работу в органах народного контроля по
итогам прошлого года поощрены три общественника: замес-
тите ть заведующего внештатным отделом плановых и фи-
нансовых органов горкома народного контроля Алексей
Иванович Плотников, внештатные инспектора этого отдела

Екатерина Васильевна Бачище и Людмила Васильевна Ники-
тина В горкоме НК объявили им благодарность и вручили
памятные подарки. Это те люди, которые готовы в любое
время помочь. Имея большой профессиональный опыт и опыт
работы с людьми, хорошую подготовленность и главное -

желание они очень компетентно рассматривают тот или
шой вопрос И готовят его к обсуждению на заседании
комитета.

Энтузиа ст-общественник
Многое в жизни склады-

вается так, как сумел ею
распорядиться сам человек.
Вот и Алексей Иванович
Плотников на вопрос о том,
почему он выбрал своей
второй, после производствен-
ной, работой контрольную
деятельность, ответил: «В
первую очередь, видимо, по-
тому, что люблю порядок,
имею постоянное желание
помогать людям. Это еще из
детства, от мамы».

Промолчать?
Подождать?

Но тогда беспорядок
может остаться...

Именно как неравнодуш-
ного, беспокойного человека
очень многие в Сланцах
знают Алексея Ивановича
Плотникова. На шахте име-
ни С. М. Кирова и в объе-
динении «Ленннградсланец»
— в коллективах, которые,
доверив ему быть в рабочем
контроле за работой торгов-
ли и общественного питания,
ни разу за два с половиной
десятка лет не усомнились в
деловых качествах, честно-
сти и принципиальности сво- <

его посланца. Хорошо знают
его покупатели и, конечно,

продавцы и заведующие ма-

газинами, которые в основ-
ном-то правильно реагируют
на замечания контролера-об-
щественника.

В знании контрольного

дела ему не откажешь. Бес-
полезно от него что-либо
скрывать, пытаться выгоро-
дить себя. Алексей Ивано-
вич разберется, при этом
обязательно исходит из инте-
ресов покупателей, стремит-
ся, чтобы они были обслу-
жены правильно и качест-
венно. Во многом помогает
и торговым работникам.

30 лет А. И. Плотников
трудится на шахте имени
С. М. Кирова. Хотя и по-
лучил после армии в горно-
промышленной школе зна-
ния проходчика, но за не-
имением этой вакансии де-
сяток лет отработал горно-
рабочим в навалке, на под-
готовке. Все остальные го-
ды он — мастер-взрывник.
Работа для шахты самая от-

ветственная. Хотя она стро-
го регламентирована прави-

лами, но тут простое стара-
ние, если в дело не вклады-
вать душу, не принесет
должного' результата. Что
греха таить, отпалка лавы
— как раз тот момент в
технологии, на котором до-
бычные бригады стараются
выкроить время. Так что с
удачно проведенным взры-
вом пласта не заканчивают-
ся полномочия мастера-
взрывника. Он ответствен
до конца, так же как не мо-
жет он приступить к делу,
не проверив качество прове-
денной подготовки к взрыву.

Приходится иногда и в
конфликт вступать. Иной бы
раз промолчать, подождать,
когда скажут старшие ответ-
ственные за работу. Но тог-
да все так может и остать-
ся, а в дальнейшем сыграть
свою злую шутку. Но Алек-
сей Иванович не пройдет
мимо беспорядка, не может.
Сам делает так, чтобы было
надежно, по-хозяйски, а по-
тому и его слово, как и де-
ло, имеет вес. О том, чтЬ
Алексей Иванович — ува-
жаемый на шахте человек,
говорят и другие факты. Для
записей о поощрениях заве-
ден уже вкладыш в трудо-
вой книжке. А. И. Плотни-
ков — Почетный шахтер,
награжденный 'знаками
«Шахтерская слава» двух

степеней.

В молодости он был ак-

тивным дружинником по ох-

ране правопорядка в городе,
таким же — активистом

профкома. Не все, что пору-
чали Алексею Ивановичу,
согласовывалось с его же-

ланием и интересом. Но зна-

ли, что он выполнит все, как

надо, «не свалит» на дру-
гого. Поэтому выбрали и в

рабочий контроль от шахты,

потом в головную комиссию

объединения «Ленннградсла-
нец». Старался, вникал в

дело и со временем полю-

бил эту работу. Теперь
больше ничего не существу-

ет такого, чем бы столько
еще был увлечен. Все сво-

бодное время ■— по 5 — 6 ча-
сов проводит Алексей Ива-
нович в рейдах, в провер-
ках для того, чтобы был по-
рядок в торговом обслужи-
вании населения. Является
он и старшим сланцевской
группы внештатных работ-
ников Росторгинспекции. Вот
уже второй год, как он ут-
вержден заместителем заве-
дующего внештатным отде-

лом плановых и финансовых
органов горкома народного
контроля. Дел прнбаъилось
— приходится работать и по

письмам и жалобам трудя-
щихся. Как и везде, выру-
чает опыт. За короткое вре-

мя и по линии народного
контроля Алексей Иванович
зарекомендовал себя одним
из лучших общественников.

Разговаривая с Алексеем
Ивановичем о проблемах в
обслуживании населения, чув-
ствуешь его переживания на
этот счет. Ведь отчасти по-
тому и существуют факты
обманов покупателей — об-
счеты, обвесы, подмена од-
ной категории и сортности
товаров другой, припрятыва-
ния дефицита, что очень
мало активных обществен-
ников - контролеров. На
каждом предприятии долж-
ны быть созданы комиссии
рабочего контроля, но в
большинстве своем есть они
только на бумаге, | а по су-
ществу в трудовых коллек-
тивах не знают, кто в этой
комиссии, какой магазин
точка контрольной деятель-
ности. Очень слаб ведомст-
венный контроль. После при-
хода в магазин соответст-
вующих работников управле-
ния торга или райпо ничего
ие меняется, даже замеча-
ний после них не остается в
журнале. Создается впечат-
ление, что основная забота
таких’ контролеров — не за-
метить недостатки.

Очень трудно поломать

систему отношений базы
торга с магазинами. База
отправляет порой нестан-
дартный товар стандартным

(как это было с луком). Но
если не примет заведующая,
значит, в другой раз не по-
лучит ходовой товар. Эти
нюансы известны всем ра-
ботникам торговли, сущест-
вуют они с попустительства
главных руководителей тор-
гующих организации. И вот
общественникам и приходит-
ся развязывать «гордиев
узел». Хлопотно, с большой
тратой нервов. Но надо ко-
му-то это делать. Только об-
щими усилиями можно на-
вести порядок.

И если в городе ведется
более-менее системный обще-
ственный контроль, то со-
вершенно недостаточно вни-
мания уделяется работе
сельских магазинов и сто-
ловых. В этом Алексей Ива-
нович убедился, побывав с
проверкой по заданию гор-
кома народного контроля, —

нет там ни рабочего, ни ве-
домственного контроля.

О ТИМОФЕЕВА.
НА СНИМКЕ: А. И.

Плотников и заместитель

заведующей секцией магази-

на № 47 Н. С. Чуйко.

СПТУ-257
сегодня

Г □

В горноме НК

□

Горком народного контро-
ля на своем заседании обсу-
дил результаты проверки со-
стояния воспитательной ра-

боты и выполнения антиал-

когольного законодательст-
ва в СПТУ-257. До этого в

училище работала компе-

тентная комиссия из предста-
вителей инспекции по делам

несовершеннолетних ОВД,
городской СЭС, госторгин-

спекции.
В постановлении, приня-

том в ходе подготовки и об-
суждения вопроса, комитет,

конечно, отразил и положи-
тельные стороны в воспита-

тельном процессе в училище
по подготовке сельских рабо-
чих специалистов. Принима-
ются определенные меры по
укреплению коллектива уча-

щихся, педагогов и мастеров,
здорового образа жизни.
Есть планы профилактиче-
ской антиалкогольной пропа-
ганды, по правовому воспи-
танию учащихся. Отмечают-
ся некоторые положительные
результаты этой работы.

Надо защищать
интересы училища,

а не вставать
на защиту своего

И все же крайне медленно
снижается число правонару-

шений и доставлений в мед-
вытрезвитель воспитанников

училища. Цифры, характе-
ризующие негативное, боль-
шие. На момент проверки
10 процентов учащихся за
различные правонаруше-
ния состояло на уче-
те в инспекции по

делам несовершеннолетних,
14 человек являются участ-
никами преступлений, 30
учащихся доставлялись в не-
трезвом состоянии. И это
при общей численности 292
человека. Не многовато ли...
Это не два и не пять юных
нарушителей, когда тоже
уже надо считать положение
тревожным. А тут десятки.
Не все они, конечно, «труд-
ными» стали вдруг и именно

в училище. Но это не сни-
мает ответственности с учи-
телей и мастеров. Из учили-
ща они обязаны выпустить
подготовленных к работе и к
жизни людей, дать им для
этого многое, образно гово-
ря, вложить в ребят собст-
венные души.

Но в училище, похоже,
далеко не все для этого де-

лается. Индивидуальная ра-

бота с ребятами, состоящими
на учете в ИДН, формальная
— в бумажных планах и гра-
фиках. Не налажены долж-
ные связи с родителями, с
предприятиями, где они ра-
ботают, с базовыми и шефст-

(Окончание на 4-й стр.).

Что имеем — не храним, потеряем —

плачем — говорит пословица. Но по-
смотришь, как хранят и раздают корма
на наших фермах, послушаешь речи
специалистов на совещаниях животно-

водов — сено по килограммам, каждой
корове свой рацион. Задаешь вопрос:
кому все эти советы?

Печальный вид имеет сенной сарай
на ферме Кологриво — внутри пусто,
стен у сарая нет, двери, сорванные с
петель, валяются.

Это сено везли с поля на эту же фер-
му Кологриво. И тракторист, потеряв
полвоза, не очень-то расстроился. С не-

го не спросят, не проверят...
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ПОНРАВИЛСЯ
ВСЕМ

He раз приходилось слы-

шать о том, какими удач-

ными бывают вечера, орга-

низуемые работниками цеха

дефеноляции вод и произ-

водства синтетических смол

завода «Сланцы». И номера

концертные необыкновенные,
и музыкально-танцевальная
программа подобрана со вку-

сом, и в конкурсах желаю-

щих участвовать хоть отбав-
ляй.
Вечер, на котором удалось

побывать мне, был посвящен

встрече Нового года. Готовили
его коллективы двух цехов: пе-

реработки сланцевых смол и де-

феноляции вод и производства

синтетических смол. Гостепри-
имные хозяева встречали гос-

тей уже в вестибюле. Празд-
ничные поздравления. Шутки,
смех. Всех приглашают пройти
в зал.

Все гости вечера заранее

цнали, с кем и за каким столи-
ком они будут сидеть. Нелов-
костей не возникало. Скован-
ным себя не чувствовал ни-

кто — ведь вокруг добрые
друзья, старые знакомые.

Концерт действительно был
удивительным! Номера запом-
нились все. Каждое выступле-

ние было придумано самими

самодеятельными артистами.
Зрители одинаково радушно

встречали и сценки «Из семей-
ной жизни» (исполнители
И. И. Деденко и Г. М. Нау-
мова), «Лицедеев» (Ю. Стру-
лев, Н. Родькина, С. Яковлев,
О. Данилов, Л. Ефимова) и

«Стриптиз» (Р. Яшкова, О. Да-
нилов), и «самого очарователь-
ного кавалера всех времен и

народов» (А. Петрова).
Великий маг и волшебник со

своими очаровательными по-
мощницами (А. Федорова, Л.
Ефстифеева, И. Смирнова) не

тод^ко показал ошеломленной
пуийше всевозможные чудеса,

но и выполнил ряд заветных

желаний.
Все активно участвовали в

розыгрыше новогодней лоте-
реи. Счастливчики выиграли

хрустальные бокалы, новогод-
ние игрушки и украшения, кни-

ги и другие нужные и полез-
ные вещи. Неудачникам предо-

ставлен был шанс еще раз
испытать судьбу: специально

для них был проведен допол-
нительный розыгрыш.

Занимательными были кон-

курсы, в которых особенно ак-
тивно участвовали мужчины.

Вечер очень удался. У всех,

кто побывал на нем, было празд-
ничное приподнятое настроение.

Н. ЛИХАДНЕВА.

Это случилось в прошлом году на уроке истории, кото-

^ рые проводит музее Новосельской школы М. П. Батуев.

Тема очередной его лекции была «Партизанское движение в

родном крае». Ребята и их классный руководитель Е. А.

jj Киверов с интересом рассматривали музейные экспонаты,

Jj относящиеся к этому периоду истории, документы и фото-

графин. «А теперь я вам покажу очень ценный экспонат»,

с этими словами Михаил Петрович достал листовку 9-й
kj партизанской бригады. На пожелтевшем листке, набранном

мелким шрифтом, обращение к местным жителям, рассказ

^ о боевых действиях партизан. Среди особо отличившихся

при выполнении боевого задания упоминалось имя комсомоль-

kj ца Александра Киверова... Это был отец классного руково-

5| дителя ребят Евгения Александровича Киверова, что для

V него, да и для ребят, было приятной неожиданностью. Пере-
V дал эту листовку в музей В. М. Прыгачев, который сейчас
kj живет в деревне Шавково, а в годы войны он вручную на-

VJ бирал и печатал партизанские листовки. Последняя из них

V датирована мартом 1944 года. В школьном музее фотогра-
S Ф ии М. Прыгачева, А. А. Киверова и еще многих и MHO-
S' гих односельчан -  

НА СНИМКЕ:
на самом видном месте.

В. М. Прыгачев.
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На самом краю Лучей
стоит невзрачный желтый
дом. От дороги к нему ве-

дет, извиваясь между сугро-

бами, узенькая тропинка.

Над входом покосившаяся
вывеска — «Детские ясли

№ 5». Но вывеска обманчи-
ва — эти стены давно уже

не слышали детских голо-

сов. Внутри царит запусте-

ние. Зловеще нависает про-

гнувшийся потолок. Облуп-
ленные стены, давно некра-

шенные, протертые до дере-

ва полы. В пустынных ком-

натах валяются обломки дет-

ских игрушек, обрывки
флажков, куски штукатурки,

осколки стекла. Со стороны

доносится монотонное жур-

чание текущей из неисправ-

ного смывного бачка воды.

Везде холодно. В дальней
комнате сидят одетые в зим-

нюю одежду люди, о чем-то

говорят, что-то записывают.

В коридоре, поеживаясь от

холода и разминая успевшие

озябнуть ноги, ожидают еще

несксушко человек. Озябнуть
здесь не мудрено: темпера-

тура внутри помещения са-

мым непосредственным об-
разом зависит от температу-

ры снаружи. Например, если

на улице минус пять, то

красный столбик внутри по-

мещения дотягивается до

плюс десяти, а если мороз

покрепче, то не дотягивает-
ся.

Что же это за жалкая

контора? Но это никакая не

контора. Это один из немно-

гих в нашем городе «храмов
здоровья», причем самый но-

вый, «самый современный».
В нем ведется врачебный
прием.

К открытию «храма» го-
товились долго, и когда в

ноябре 1987 года наконец
открыли, гордо назвали его
«городским наркологиче-

ским центром». Здесь долж-
ны были разместиться вра-

чебный и фельдшерский ка-
бинеты, зал для психотера-

пии, помещения для услов-

но-рефлекторного лечения,
выполнения процедур. Но
вскоре помпезное название
сменилось на номенклатур-
ное— «наркологический каби-
нет». Причина проста: храм
не может находиться в му-

сорном ящике, даже очень
большом.

Положение еще более

чебный прием вообще не

проводился. С конца сен-
тября обязанности врача-

иарколога по совместитель-
ству доводится исполнять

мне.

Какие перемены произо-

шли за три месяца? Кое-что
улучшилось. Грязь укры-
лась снегом, через который
к «храму» медицины стало

трудно пробраться. Прекра-
тились посещения ночных

А ДЕЙСТВИЯ
СИМВОЛИЧЕСКИЕ

В ПРОШЛОМ ГОДУ по уровню ндркологинесной
ПОМОЩИ НАШ РАЙОН БЫЛ НА ШЕСТНАДЦАТОМ МЕСТЕ,
А РАЙОНОВ-ТО В ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСГИ ВСЕГ0 17...

ухудшилось, когда с июня

1988 года кабинет из соста-
ва Сланцевской центральной
районной больницы перешел
в ведение Кингисеппского
межрайонного наркологиче-
ского диспансера. В Слан-
цах о нем сразу все забыли.
Как будто с изменением под-

чиненности в Кингисепп
уехали все сланцевские ал-

коголики и исчезли все свя-
занные с наркологией проб-
лемы. Сразу же были сокра-
щены должности сторожа и

дворника, хотя здание не
перешло к диспансеру. По
ночам в него через легко
выставляемые и выбиваемые
стекла стали проникать те,

у кого по каким-то причинам
не было возможности ноче-
вать в другом месте. Окру-
жающая территория стала

зарастать грязью. Тогда же,
в июне, устав от многолет-
них бесплодных усилий и
видя еще более безрадост-
ную перспективу, оставила
работу в наркологии единст-

венный врач JI. С. Щеглова.
Почти четыре месяца бра-

визитеров: ночевать стало

слишком холодно. За это
время мне пришлось по-

нять, что бедственное поло-

жение наркологической
службы в нашем городе —

не случайное явление.

В этой связи я должен на-

помнить, что алкоголизм —

проблема не только меди-

цинская и правовая, но и

социальная. Даже в первую

очередь социальная. И пы-

таться решить ее только ме-

дицинскими и милицейскими
мерами — горькое заблуж-
дение, способное вызвать

только разочарование и, как
следствие, превратить меди-

цину и милицию в козлов
отпущения, ответственных

за все беды и неудачи. Борь-
ба с алкоголизмом — зада-

ча всего общества, и для
координации этой борьбы
при сланцевском горисполко-
ме существует комиссия во

главе с заместителем пред-
седателя исполкома Г. А.
Тишкиным. Я ни в коей ме-
ре не пытаюсь утверждать,

что этой комиссии следует

решать все связанные с ал-

коголизмом. проблемы, но

все же думается, что связь

этой комиссии с наркологи-

ческой службой должна быть
самой тесной. Однако за все

время моей работы в нарко-

логическом кабинете по сов-

местительству т. Тишкин ни

разу не вспомнил о сущест-

вовании такого кабинета.
Еще больше недоумения

вызывает отношение к нар-

кологическим проблемам в

городском народном суде.

Свежий пример: прекрасно

известен и наркологической
службе, и милиции гражда-

нин В. Калимаскин-Сандин.
Он регулярно пользуется ус-

лугами медвытрезвителя,
злостно уклоняется от лече-

ния. Огромного труда стоило

доставить его на обследова-
ние в наркологический ста-

ционар, где ему совершенно

обоснованно было рекомен-
довано лечение в лечебно-
трудовом профилактории.
Соответственная рекоменда-
ция была представлена слан-

цевскому народному суду.

Однако суд счел своим дол-

гом вынести Калимаскину-
Сандину «тысяча первое и

последнее предупреждение».
К другим изощрениям, изоб-
ретенным судом, относится

«принудительное лечение по

месту жительства амбулатор-
но». До недавнего времени

такие сотрясающие воздух ре-
шения выносились судом од-

но за другим, а ряд укло-

няющихся от лечения боль-
ных получили своеобразную
индульгенцию и за прошлые
грехи, и за будущие.

Быть может, я сгущаю

краски? Вряд ли. В прош-
лом году но уровню нарко-

логической помощи наш

район был на 16-м месте в

области. Место в «серебря-
ной десятке» на первый
взгляд может показаться не-

плохим, но ведь и районов-
то в Ленинградской области
всего семнадцать.

В. КАЛЬХЕРТ,
участковый психиатр.

Ц УГОЛОК КНИГОЛЮБА
Публикуемый теперь в журналах материал настолько

разнообразный и интересный, что, возможно, покажется
странным обозрение только художественной прозы, напеча-
танной в «Неве», «Звезде», «Авроре» в последних трех-че-
тырех номерах 1988 года Но, намятуя известное изречение
Козьмы Пруткова о том, что необъятное объять невозмож-
но, ограничимся все же рассказом о повестях и романах,
помещенных в ленинградских журналах.

НЕ ТОЛЬКО В ЛЕГКОМ ЖАНРЕ

А разнообразие есть как в

жанровом отношении, так и по

уровню талантливости. Да и

круг рассматриваемых проблем
.широк, от глубоко- философ-
ских, как, очевидно, полагает

Борис Гребенщиков (всем из-

вестный руководитель ансамб-
ля «Аквариум») в своей пове-

сти-сказке «Иван и Данило»
(«Аврора», № 10) до не столь
философских, но не менее ска-

зочных — в сказке Радия По-
година «Турнир в королевстве

Фиофигас» («Звезда», N° 12).
А вообще-то растет популяр-
ность любимого читателями

жанра, вспомните сказки Лео-
нида Филатова и Фазиля
Искандера.

От сказки до фантастики

один шаг, и потому обратимся
к фантастическому роману
братьев Стругацких «Град об-
реченный» («Нева», № 9—10).
Рассказывая о некотором аб-
страктном Городе, в который в

качестве Эксперимента помеще-
ны люди разных народов, ла-

герей и времен, авторы в сущ-

ности говорят о нашей жизни.
Продолжая рассказ о жан-

рах, почему-то называемых лег-
кими, нужно упомянуть и полу-

детективную повесть Алексея
Иванова «Допустим, вы попа-
ли в аварию...» («Аврора»,
№ 11, 12). Почему полу-? Да
потому, что содержит повесть
в себе не только уголовно нака-
зуемое действие по краже икон

из божьего храма, но и инструк-

цию для страховых агентов —

как обмануть государство.
Известному писателю Грэму

Грину тоже понадобилась де-

тективная форма для романа

«Брайтонский леденец» («Звез-
да», №№ 10—12). Во всяком
случае начинается он интригую-
ще: «Хейя знал, что они со-
бираются убить его в течение
трех часов, которые ему пред-
стоит провести в Брайтоне».
Однако это не детектив, а, по-
жалуй, размышления на тему
о том, может ли один человек
вмешиваться в жизнь других.

Знаменитые писательские фа-
милии представлять не надо. И
посему остается констатировать

тот факт, что в «Авроре»
(Кв№ 9, 10) опубликован ро-
ман-фельетон Михаила Жванец-
кого «Жизнь моя, побудь со

мной» (замечу, что, на мой
взгляд, Жванецкого, как и Вы-
соцкого, лучше слушать и ви-

деть, чем читать...]. В той же
Авро

«Петербургские сюжеты» В.
Пикуля. А новый роман Бори-
са Васильева «Вам привет от

бабы Леры»... («Нева», № 12)
в очередной раз подтверждает
талант и мудрость автора, су-

мевшего историей жизни «до-

чери царского сановника, жены

героя гражданской войны,
вдовы врага народа» живопи-

сать историю страны. С одним

из периодов нашей истории свя-

зан и роман-хроника Марка
Еленина «Соль чужбины»
(«Звезда», №№ ю — 11), рас-

сказывающий о морях русской
эмиграции, о тех, кто вольно

или невольно оказался в коль-

це за пределами родины в по-

токе разгромленной врангелев-
ской армии, бежавшей из Кры-
ма. Тем, кого волнует состоя-

ние человека перед арестом,

репрессированного незаконно,
помещенного в лагерь, бежав-
шего и вновь пойманного, —

будет интересно прочитать

на самого себя» («Нева»,
№№ 9—10).

К своему роману «Армия без

погон» («Нева», №№ 11 — 12)

Владимир Ляленков сделал

примечание «От автора: роман

написан еще в 1965 году, но
все мои попытки напечатать его

не увенчались успехом». Этот
успех пришел лишь сейчас и

совсем не поздно. Потому что

проблемы, описанные в романе,

увы, живы и здравы и по сей
день. Очень хорошо зная со-

стояние деревни, строительства

и вообще жизни районных го-
родков (писатель работал на

сельских стройках), Ляленков
ставит своей целью «вернуть

людям любовь к земле, веру в

нее, в свой труд, что одним
махом невозможно».

С ШИПОВА,
старший библиограф объ-
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вующими предприятиями, об-
щественными организациями,
несмело внедряется самоуп-

равление. Нет кружков по
интересам, кроме некоторых

предметных.
В училище заведена по-

рочная практика досрочного
отчисления учащихся со

справкой о квалификации
слесаря. Это происходит из-

за нежелания мастеров рабо-
тать индивидуально с наибо-
лее «трудными» подростка-
ми, подыскивается формаль-
ный повод для их отчисления

— чаще всего пропуски за-

нятий, т. е. некоторые препо-

даватели ожидают, когда уче-

ник пропустит 2—3 месяца
учебы. И человек остается

за бортом учебы, коллектива
(а ведь именно коллектив

может стать и другом, и вос-

питателем), а потом и всей
жизни. Значит, и коллекти-

вы групп (в самом высоком
их значении, где один за

всех и все за одного) в учи-
лище не созданы.

Приглашенный на заседа-

ние директор училища Н. Т.
Пенюшкин пытался предста-

вить положение дел обнаде-
живающим. Наверное, у не-

го и есть на то основания.

Но говорил он долго о пла-

нах, мероприятиях, о роли
лекций настолько общими
фразами, что так и не стало

ясным, какая от всего этого

польза. Ради чего созданы
планы и циклы лекций, если

они не влияют на Формиро-
вание личности, не доходят

до души юного человека.

Само собой получилось,
что большая часть разгово-

ра на заседании комитета
свелась к питанию учащих-
ся. Много времени уделила

работе столовой СПТУ-257
внештатный инспектор коми-

тета народного контроля
Е. В. Бачище, специалист

комбината общественного пи-
тания. Подготовила конкрет-
ную, со всеми выкладками

справку, доложила комитету
о состоянии дел.

В столовой — серьезные

недостатки. Санитарное со-

стояние и санитарно-противо-
эпидемический режим не вы-

полняются. С начала учебно-
го года зарегистрировано че-
тыре случая инфекционных
заболеваний среди учащихся.
В столовой полностью отсут-

ствует контроль за сохран-

ностью продуктов питания,

запутан учет. Проверкой
вскрыты факты злоупотреб-
ления и разбазаривания про-

дуктов. Качество приготовле-
ния пищи низкое, нормы и

рационы питания не соблю-
даются. Нет контроля и дол-

жной организационной по-

мощи столовой со стороны

райпо. Инвентаризация,
проведенная 9 декабря конт-

рольной службой райпо, на-

рушений не отразила. Одна-
ко внезапная ревизия, прове-

денная комиссией комитета

НК 12 декабря, вскрыла не-

достачу и излишки по от-

дельным группам продуктов
питания на 800 рублей.

Последовали объяснения.
И опять они были странными

из уст директора училища.
Вместо того, чтобы встать на

защиту интересов учащихся,

он пытался подвергнуть сом-

нению материалы проверки,
мол, не так уж все и плохо.

А хотел Н. Т. Пенюшкин
этим защитить честь своего

мундира, потому что и он ви-

новат в плохой работе сто-

ловой — не наладил конт-

роль. Каждый день в столо-

вой должен быть дежурный
мастер, присутствовать при

закладке продуктов и отпус-
ке питания. Неиспользован-
ные продукты (сахар, масло)
дежурным мастером должны

быть возвращены в кладовую
столовой, остальные разда-

ются учащимся, нуждающим-

ся в дополнительном пита-

нии. Не реже одного раза в

месяц столовая должна сда-

вать пищу на лабораторный
анализ. Но это не делается.

Накопительные ведомости ни
по количеству продуктов, ни

по сумме в столовой не ве-

дутся, продуктами работни-
ки столовой распоряжаются

по своему усмотрению. Так
что Н. Т. Пенюшкин упустил

из виду этот важнейший уча-
сток работы и жизни учили-
ща.

К уже сказанному выше о

том, что от райпо не исходит

забота об учащихся СПТУ-
257, следует добавить, что

приглашенные на заседание

комитета работники райпо
экономист Р. М. Келим и то-

варовед 3. Д. Ветрова тоже

очень легко объясняют прак-

тическую непричастность к
своему же учреждению. Да-
же заведующая производст-
вом столовой Н. К. Михайло-
ва, по вине которой сущест-
вовали недостатки, во всеус-

лышание поблагодарила
Е. В. Бачище:

«Я не умею, ничего не знаю,

не разбираюсь в документа-
ции, о накопительной ведомо-

сти впервые услышала. Об-
ращалась к Римме Михай-
ловне Келим, к другим ра-

ботникам, просила, чтобы
проверили, научили. Спасибо
Екатерине Васильевне, про-
веряя, она мне много под-
сказала», — говорила на за-

седании заведующая произ-
водством столовой.

У работников райпо не на-

ходится для этого времени.
Их аргумент: «Закреплен за

столовой технолог, товар да-
ем, что еще надо? Мы, ко-

нечно, виноваты, но на каж-

дом предприятии я не могу
побывать», — сказала Р. М.
Келим. Вот и получается,
что одной стороне недосуг,

другой — тоже, бесконт-
рольностью тем временем

пользуются изворотливые
люди. А страдают учащиеся,

наши дети.

Комитет народного конт-
роля своим постановлением

обязывает директора учили-

ща наладить учебно-воспита-
тельный процесс, отрегули-
ровать отношения со всеми

взаимодействующими органи-
зациями. А материалы про-

верки столовой училища на-
правлены в прокуратуру.

А. ХОПЕРСКИИ,
инспектор горкома НК,

О. СВЕТЛОВА.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 24 ЯНВАРЯ
G.30 — «120 минут». 8,35 —

Худ. телефильмы. 10.15 — Док.
фильмы. 11.05 — Новости.
11.10 — «Детский час». 15.30
— Новости. 15.45 — «Музы-
кальная сокровищница». 16.35
— Новости. 16.40 — «Твор-
чество народов мира». 17.10 —

«Хор плюс мы». Телевизионный
конкурс детских хоров. 17.55 —

«Спорт для всех». 18.10 —

Киноочерк. 18.25 — Мульт-
фильм. 18.45 — «Сегодня в ми-
ре». 19.00 — «Власть — Со-
ветам». 19.30 — «Перестройка:
проблемы и решения». Обсуж-
даем проект закона об изобре-
тательской деятельности в
СССР. Ведущий— политический
обозреватель Л. А. Вознесен-
ский. 21.00 — «Время». 21.50
— «Ракурс». 22.50 — Дири-
жирует Е. А. Мравинский.
23.55 — «Сегодня в мире».

СРЕДА, 25 ЯНВАРЯ
6.30 — 120 минут. 8.35 —

Ракурс. Кинопублицистика: эко-
номика и хозрасчет. 9.35 —

Концерт. 10.25 — «Вокруг све-
та». Альманах. 11.25 — Ново-
сти. 11.35 — Дебют. 15.30 —

Новости. 15.45 — Открытый
рояль. Р. Шуман. «Карнавал».
16.15 — Новости. 16.20 —

Док. фильмы. 17.00 — Детский
час. 18.00 — Прогресс. Информа-
ция. Реклама. 18.45 — Сегод-
ня в мире. 19.00 — Это вы мо-
жете. 19.25 — Док. фильм.
19.55 — Литературно - худо-
жественный видеоканал. 21.00
— «Время». 21.40 — Навстре-
чу выборам. 21.50 — Продол-
жение литературно - художест-
венного видеоканала. В переры-
ве (23.00) — Сегодня в мире.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ВТОРНИК, 24 ЯНВАРЯ

9.05 — Литература. 8 кл.

9.35, 10.35 — Литература.
ПТУ. 10.05 — Этика и психо-
логия семейной жизни. 9 кл.

11.05 История. 5 кл. 11.25
— «Яблоко без раздора». Из
цикла «Человек на земле».

17.00 — Фильм-концерт. 17.30
— Док. фильм. 18.15 — Мульт-
фильм. 18.30 — «Год спустя...».
19.00 — «Ленинград». 19.25 —

«Яблоко без раздора». 20.30 —

Реклама. 20.35 — «Большой
фестиваль». 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — «Время»-
21.40 — «Прожектор пере-

стройки». 21.50 — 600 секунд.

22.00 — «Говорит Москва».
Худ. фильм.

СРЕДА, 25 ЯНВАРЯ
9.05 — Физика. 6 кл. 9.25

— Фильм-концерт. 10.05 —

Док. фильмы. 11.05 — Литера-
тура. 9 кл. 11.35 — «Говорит
Москва». X. ф. 17.00 — «Иво
Линна». Фильм-концерт. 17.25
— Практическая электроника

— школьникам. 17.55 — Док.
фильм. 18.15 — Мультфильм.
18.25 — Сатирическое теле-

обозрение. 19.00 — «Ленин-
град». 19.25 — «Суд идет».

20.35 «Большой фестиваль».
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — «Время». 21.40 —

Навстречу выборам. 21.50 —

600 секунд. 22.00 — Фильм-
концерт. 23.15 — Реклама.
23.20 — Розыгрыш.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ВТОРНИК, 24 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Звучащее дерево».

9.20— «Детский экран». Мульт-
фильмы. 10.05 — «Дон Жуан
в Таллинне». X. ф. 14.50 —

Теленнформация. 15.00 — Про-
грамма передач. 15.05 — «По-

К СВЕДЕНИЮ РАБОТНИКОВ ЗАВОДА «СЛАНЦЫ»
В соответствии с «Основными направлениями развития

охраны здоровья населения и перестройки здравоохранения
СССР в 12-й пятилетке и на период до 2000 года», а

также улучшения качества медицинской помощи Сланцевская
центральная районная больница сообщает, что с 17 января
на здравпункте завода «Сланцы» открыты два цеховых тер-
риториальных участка.

Прием работающих на заводе «Сланцы» будет осуще-

ствляться в здравпункте с 8 до 20 часов ежедневно и с
9 до 15 часов по субботам. Вводится новая форма обслу-
живания вызовов на дому. Обслуживание вызовов на дому

будет осуществляться цеховыми врачами и санитарным тран-
спортом предприятия. Прием вызовов по телефону с 8 до16
часов, телефон № 51-244.

Прием вызовов на дом работающим на заводе «Сланцы»
регистратура и поликлиника производить не будет.

Всех работающих на заводе «Сланцы* просим получить
амбулаторные карты, хранящиеся в поликлиниках, на руки.

Выдача карт будет производиться беспрепятственно во время
работы регистратуры.

лет». 15.20 — «Маргиналии
для двух фортепьяно». 16.35
— «Телешкола». Мастерская.
17.00 — «Телешкола». Физика
вокруг нас. 17.25 — Телешко-
ла. 17.55 — Реклама. 18.00 —

«Актуальная камера». Вечер-
няя программа. 18.1 о — «Трас-
са». 18.30 — «Актуальная ка-

мера». 18.45 — «Пражский
град». (Чехословакия). 19.00 —

Семейный ансамбль. 19.30 —

Спортивная призма. 20.00 —

«Детский экран». Мультфиль-
мы. 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.40 — Молодежная
студия. Была бы моя воля.

22.10 — Молодежная студия.

Портрет. Андрес и Индрек Та-
ранд. 22.40 — Фильмы о при-

роде. «Семейство волков».

23.00 — Новости.
СРЕДА, 25 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Физика
вокруг нас. 9.30 — «Телешко-
ла». 10.00 — «Детский экран».
Мультфильмы. 11.25 — «Се-
мейство волков». 11.45— 12.50
— «Голубые города». 14.50 —

Телеинформация. 15.00 — Про-
грамма передач. 15.05 — «Ра-
дужное стекло». 15.20— Мульт-
фильм для взрослых «Жертва».
16.15 — «Волшебная нить».
16.35— «Мой знакомый олень».

16.55 — «Телешкола». 17.15
— «Телешкола». С ЭВМ в кар-

мане. 17.35 — Телешкола. Как
сказать? 18.00 — «Актуальная
камера». Вечерняя программа.
18.10 — «Веков прикоснове-
ние». 18.30 — «Актуальная
камера». 18.45 — «Заглянем в

сад!». 19.00 — Академики.
Эрнст Эпик. 19.30 — Панда.
20.00 — «Детский экран».
Игры находчивых. Мультфильм.
20.30 — «Актуальная камера».

21.40 — Форум. 1 секретарь

ЦК КПЭ Вайно Вяляс. 22.40
— «Слово в слово». 23.00 —

Новости. 23.10 — 24.00 —

Пярнуский джаз-88.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24
января — «Следопыт». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24
января — «Осознание». (Две
серии). Начало в 15.30, 18.10,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 24 января — «Меня зо-
вут Арлекино». Начало в 17,
20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 янва-

ря — «Агония». Начало в 17,
19, 21 час.

Прием

на работу

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

приглашает на работу

ДОЗИРОВЩИКА - СМЕ-
СИТЕЛЯ в цех «обжиг»,

БУНКЕРОВЩИКОВ в

цеха сырьевые №№ 1 и 2,
ВОДИТЕЛЕЙ автомоби-

лей БелАЗ-540, ГАЗ-52 в цех

«карьер известняка»,

ТРАНСПОРТЕРЩИ-
КОВ в сырьевой цех № 1,

ЛАБОРАНТОВ химичес-

кого анализа (учеников в

лабораторию),
МАШИНИСТОВ грейфер-

ных кранов в цех «помол»,

ЭЛЕКТРОМЕХАНИКА по

лифтам в ЖКО,
МАШИНИСТОВ конвейе-

ров и машинистов (кочега-
ров) в котельную цеха

«карьер известняка»,

ЭКОНОМИСТА на 1,5 го-

да,

ЭНЕРГЕТИКА,
СТОРОЖА по охране на

участок хозработ.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров за-
вода или в горисполком в от-

дел по труду.

5—5

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ
ПРОДАЕТ

для местного населения

упакованные отходы лесо-

пиления по цене 2 рубля
70 копеек за 1 кубический
метр с доставкой на дом.

Услуги автотранспорта

оплачиваются отдельно.

3—3

СЕВЕРО-ЗАПАДНОЕ
СМСУ ТРЕСТА «СЕВЗАП-

МЕТАЛЛУРГМОНТАЖ»
по 31 марта 1989 года

ПРОВОДИТ
ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЮ
трудящихся, стоящих на

очереди на улучшение жи-

лищных условий. При пере-

регистрации необходимо
предоставить справку фор-
мы № 9. Граждане, не про-

шедшие перерегистрацию

в указанный срок, снима-

ются с очереди.

3—2

Комбинат «Стройдеталь»
проводит перерегистрацию'
лиц, стоящих на очереди

для получения жилплоща-

ди. Справки формы № 9
сдаются в профком до 31
марта 1989 года. Лица, не

прошедшие перерегистра-

цию и не предоставившие

справку, снимаются с очере-

ди без уведомления.

Администрация
предприятия,

профком.
3-1

•
ПРОЕКТНО-СМЕТНЫЙ

КООПЕРАТИВ
«ПРОГРЕСС»

приглашает на постоянную,

временную и на работу по

совместительству опытны^,

специалистов — КОНС-
ТРУКТОРОВ.

Обращаться по телефонам
53-256 и 53-563.

Классный руководитель и
учащиеся 10«А» класса шко-

лы № 1 выражают соболез-
нование Сергею и Саше
Шуткиным по поводу смер-

ти их отца.

Коллектив Сланцевского
межсовхозного леспромхоза

глубоко соболезнует Анато-
лию Ивановичу Сивякову в

связи со смертью его матери.

Коллектив ремонтно-меха-
нического завода выражает
соболезнование Евгению
Александровичу Воробьеву
по поводу смерти отца.

Коллектив ЛПО «Ленин-
градсланец» выражает собо-
лезнование родным и близ-
ким по поводу смерти вете-

рана труда объединения
ВОРОБЬЕВА Александра
Николаевича.

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-

мольская организации Слан-
цевского завода резиновых

изделий искренне соболезну-
ют Прасковье Степановне
Дороговой по поводу смерти

матери.

Газета издается по
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